

## Chassez l'accueil sur rendez-vous par la porte, il revient par la fenêtre !

L'intersyndicale CGT, FO Solidaires s'est opposée avec les personnels du site de Colomiers à la mise en place de l'expérimentation de l'accueil personnalisé sur rendez-vous.

**Dans le relevé de décisions du CT du 9 décembre 2016, M. Marzin a, de manière lucide, retiré ce projet.**

6/ Accueil sur rendez-vous

Les conditions pour mener une expérimentation sereine et efficace de mise en œuvre expérimentale de l'accueil personnalisé sur rendez-vous n'étant pas réunies, le projet proposé est retiré.

Par courriel du 10 janvier 2017, le directeur a proposé aux organisations syndicales, dont la section CGT finances publiques de Haute-Garonne, « **une réunion d'échanges sur le déploiement de l'accueil personnalisé sur rendez-vous dans le département suite au retrait du projet proposé aux CTL des 1<sup>er</sup> et 9 décembre 2016** ».

**Quelle est la logique tordue entre le retrait d'une expérimentation sur Colomiers et le déploiement, un mois plus tard, sur l'ensemble du département ?**

Encore une fois, notre directeur fait preuve d'un mépris des plus ostentatoires pour le dialogue social, les personnels et leurs représentants !



Après une attitude provocatrice lors de la deuxième convocation du CTL « Emplois » le 5 janvier 2017, voici que la direction propose de discuter, **en dehors de toute instance**, d'un sujet qui a été massivement rejeté par la quasi-totalité des personnels du site de Colomiers. Ce rejet a pour raisons évidentes la défense d'un service public au service de tous, sans distinction aucune et l'organisation du travail déjà mise à mal par les contre-réformes et suppressions d'emplois.

Dans ces conditions, la CGT finances publiques 31 ne se fourvoiera pas dans cette réunion, qui n'a d'autre visée que d'intégrer les organisations syndicales à la mise en œuvre de ce funeste projet.

Continuons de nous mobiliser pour combattre les projets destructeurs de nos missions et les méthodes **autoritaires, arbitraires, violentes et dictatoriales** qui accompagnent leur mise en œuvre !

**Signez et faite signer la pétition portée par la CGT finances publiques 31 et Solidaires finances publiques 31 , contre ce projet qui vise, à terme, à accueillir de moins en moins d'usagers dans nos services, « à désintoxiquer l'usager du guichet », comme se plaisent à le dire nos « cadres de haut niveau ».**